

Poursuite du rapatriement des réfugiés burundais de la RD Congo

PANA, 14/10/2010 Bujumbura, Burundi - L'opération de rapatriement des réfugiés burundais de la République démocratique du Congo s'est poursuivie par l'accueil, samedi dernier, de quelque 228 personnes qui avaient quitté le pays, pour la plupart, lors de la première grande guerre civile de 1972, apprend-on de source proche du bureau du HCR à Bujumbura. Un premier contingent de 244 personnes avait été accueilli une semaine auparavant et le mouvement devrait se poursuivre jusqu'au rapatriement complet des 15.000 réfugiés burundais recensés en RD Congo voisine, d'après toujours le HCR.

Les rapatriés passent par un site de transit des alentours de Bujumbura, la capitale burundaise, pour des opérations d'identification, avant leur transfert vers les régions d'origine pour une réinsertion socioprofessionnelle. Des 'villages de paix' ont été aménagés à travers certaines régions du pays pour recevoir la catégorie de rapatriés qui ne savent pas reconnaître leurs régions d'origine. Ces villages hébergent également d'anciens déplacés intérieurs qui ne peuvent retrouver leurs biens après des années de guerre civile dans le pays. On rappelle que le HCR va entamer, le 28 octobre prochain, une opération parallèle et similaire de rapatriement de plus de 40.000 réfugiés congolais établis au Burundi après avoir fui des guerres civiles cycliques de ces dernières années dans l'ex-Zaïre.